



Kelkheimer Zeitung

In der Stadt Kelkheim
seit mehr als 38 Jahren
zuverlässig wöchentlich
mit Berichten und Fotos



Nachrichten und Meinungen für die Stadt Kelkheim mit den Stadtteilen Hornau, Münster, Fischbach, Ruppertsheim, Eppenhain

Lesecafé im Kulturbahnhof wird fortgesetzt



Kulturdezernent Walter Müssig gab ein Versprechen: Das Lesecafé im Kulturbahnhof Münster wird fortgesetzt. Der Stadtrat führte auch den neuen Gast dieser Reihe ein: Thomas Berger, der gerade den Inge-Czernik Förderpreis für Lyrik erhielt.

Er las an diesem Nachmittag aus seinen Werken, die genau so für die Zuhörer bereitlagen wie die Bücher von Uta Franck, die gleichfalls aus ihren Arbeiten las. Thomas Berger (auf dem Bild ganz links) hat zahlreiche Bücher – Lyrik und Prosa – veröffentlicht und unterrichtet am Richter-Gymnasium Religion und Latein. „Garten wilder Anmut“ ist sein neuester Gedichtband. Daher auch der Titel dieses Lesecafés im Kulturbahnhof. Uta Franck, Kulturpreisträgerin der Stadt Kelkheim (im Foto Mitte) war gleichfalls Lehrerin am Richter-Gymnasium. Aus dieser Zeit kennen sich beide. So entstand die Idee zur gemeinsamen Lesung.

Hans Walter Müssig (im Foto rechts), selbst ein begeisterter Koch, griff den Titel des Nachmittags bei seiner Einführung in den Nachmittag auf und kam dabei humorvoll auf den etwas anderen Kräutergarten eines englischen Sternekochs zu sprechen, nicht ohne zu bemerken: „Ich hoffe, dass Thomas Berger nicht zum letzten Mal hier ist.“

